



4 | Jueves 26 | Junio | 2025 | www.eha.cl

REGIONAL

Vecinos de Pantanosa en Frutillar recuperan multicancha con apoyo del FOSIS

Luego de un año de trabajo, las y los vecinos del sector Pantanosa, en la comuna de Frutillar, acompañados de autoridades locales y de Gobierno, finalizaron la ejecución del programa Acción Local: "Contribuyendo al Mejoramiento Sociocomunitario en Frutillar", del Fondo de Solidaridad e Inversión Social (FOSIS).

Durante el desarrollo de esta iniciativa los vecinos del sector pudieron abordar en mesas de trabajo problemáticas tales como: falta de espacios públicos, mayor iluminación, seguridad, aseo y ornato, apoyo al emprendimiento, entre otras.

Es así como luego de un proceso de deliberación, los vecinos participantes propusieron reparar la multicancha deportiva ubicada frente al CECOSF de Pantanosa, lo que consistió en una completa renovación de la estructura perimetral, pintura, aros de básquetbol, junto con sus

respectivas luminarias y bancas, para recuperar este espacio público y que se convierta así en un lugar seguro para niños, jóvenes y adultos.

Además, durante la ejecución del proyecto, la oficina de Medio Ambiente del municipio entregó 145 contenedores a los vecinos gracias a la gestión del grupo motor de trabajo; mientras que CONAF donó 45 árboles para embellecer los espacios públicos del sector, los cuales fueron plantados por los propios vecinos y autoridades comunales.

El corte de cinta para la inauguración de la multicancha, la realizaron la directora regional del FOSIS, Constanza Castillo; el director de Dideco de la Municipalidad de Frutillar, Elmo Almonacid; concejales; dirigentes y vecinas del sector. De igual forma, se realizó una ceremonia de cierre junto con los vecinos, en que se entregaron los diplomas de participación a las integrantes del grupo motor de trabajo.



La dirigente de la Junta de Vecinos N°6 de Pantanosa, Yasna Millaquén, comentó respecto al trabajo realizado: "finalizamos una etapa llena de ilusiones de poder recuperar un espacio como es la multicancha y hoy cumplimos esa meta que ha buscado beneficiar a los niños, jóvenes y adolescentes de nuestra población".

El director de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) de la Municipalidad de Frutillar, Elmo Almonacid, expresó respecto a este proyecto: "Para nuestro municipio es de total relevancia este tipo de iniciativas que invierte el FOSIS en la comuna, ya que para los vecinos es súper importante

ser actores preponderantes en el diseño y desarrollo de este tipo de intervenciones donde se pueden recuperar espacios públicos para que la comunidad los pueda utilizar, en este caso un espacio deportivo".

Por su parte, la directora regional del FOSIS, Constanza Castillo expresó: "un aspecto muy importante en este tipo de programas es la cohesión social, la participación de nuestros vecinos quienes trabajaron doce meses para lograr lo que hoy tenemos, un lugar más bello para que los niños y adolescentes puedan practicar deporte de forma segura. Esperamos esta remodelada multicancha sea un gran aporte para el sector".